

## Segundo encuentro de los alumnos extranjeros de Mondragon Unibertsitatea

04/03/2008

El 25 de febrero se celebró el 2º encuentro de estudiantes extranjeros que están estudiando en la Escuela Politécnica Superior y en la Facultad de Ciencia Empresariales.

Los estudiantes vieron el diaporama de MCC y a continuación Gentzane Aldekoa y Aitor Lizartza realizaron la presentación de las dos facultades. Para finalizar, cada estudiante hizo su propia presentación. Estos estudiantes han llegado bien a través del programa Erasmus, bien a través de convenios interuniversitarios. Los países de procedencia son: República Checa, Francia, Polonia, México, Alemania, Italia, Eslovaquia y Sudáfrica.



Grupo de visita